

La reina australiana del tapón

El Promete firma a Louella Tomlinson, que destaca por su capacidad defensiva

BALONCESTO

:: DAVID HERNANDO

LOGROÑO. El Campus Promete ha incorporado a la plantilla a la pivot australiana Louella Tomlinson (Melbourne, 8/4/1988). Su contratación coincide con la publicación del calendario de Liga del equipo logroñés. La temporada regular comenzará el 28 de septiembre y concluirá el 25 de febrero. A partir de esta fecha comenzará el 'play off'.

Tomlinson, de 1.93 metros de altura, destaca por su faceta defensiva, sobre todo por su capacidad para taponador. La temporada pasada lideró el ranking de tapones de la liga australiano con 47 en 27 encuentros. Ya en su etapa en la NCAA estadou-

nidense, en la Universidad de St. Mary (2006-2011), alcanzó la segunda mejor marca de la historia de la competición, con 667 tapones.

Tomlinson, procedente del Perth

Lynx, pero con pasaporte inglés, se convirtió en uno de sus pilares fundamentales anotando una media de 9 puntos y sumando 5,4 rebotes por encuentro.

«Llego al Campus Promete con muchas ganas de darle todo en la cancha y hacer un gran papel en Liga Femenina, una de las ligas más competitivas de Europa. Quiero aportar todo



Louella Tomlinson. :: L.R.

lo que esté en mi mano para lograr que el Promete se consolide entre los más grandes», comenta Tomlinson.

Por otro lado, ayer se hizo público el calendario de la competición regular. El Promete inicia la Liga en Galicia, frente al Universidad de Ferrol, y debutará en casa el 2 de octubre, ante el Al Qázeres, uno de los equipos que han subido a Liga Femenina, junto al Lacturale Araski. Las riojanas concluirán la fase regular también en el polideportivo de Lobete, frente al Gemika, con quien se ha enfrentado en múltiples ocasiones en los últimos años.

Patricia Llabrés completará una tercera temporada en el Haro Rioja

VOLEIBOL

:: D. MARÍN

HARO. Tercera jugadora renovada en el Haro Rioja Voley, que de esta manera comienza a dar forma al equipo de Superliga de cara a la próxima temporada, favoreciendo la continuidad de un importante bloque de la plantilla de la campaña anterior. La nueva jugadora en confirmar su continuidad ha sido la joven líbero Patricia Llabrés, que sumará su tercer año en el Haro.

Llabrés tiene 20 años, es de Barcelona y llegó al equipo riojano procedente del Esplugues. Aquí ha crecido como jugadora hasta ser convocada por la selección nacional junto a su compañera azul Schlegel. Esa misma opinión tiene el entrenador del Haro, Hugo Gotuzzo: «Hoy por hoy, está entre las mejores líberos de España, y seguramente siga mejorando. Este año tomará mayor responsabilidad porque confiamos plenamente en ella».

Por otra parte, la jugadora ha declarado que llevar un año más la camiseta azul es todo «un orgullo y una nueva oportunidad de demostrar que podemos estar entre los mejores equipos». Con Patricia Llabrés, María Priscilla Schlegel y Danira Costa, el Haro Rioja suma ya tres jugadoras. A ellas podrían unirse próximamente la central Carlos García y la colocadora María Figueroa como nuevas jugadoras renovadas.

Por contra, ante las bajas seguras de Westergaard, Gómez y Ana Belén, además de la posible marcha de Bedmar, el equipo jarrero está obligado a fichar para completar su plantilla. Folgueira, Brun, Florián y Paola Martínez son algunos de los nombres que suenan como incorporaciones.

Este es el 2% de una bicicleta

EL 2% NO ES NADA, HASTA QUE LE PONES NOMBRE Y APELLIDOS

El 2% de los conductores da positivo en controles de alcohol. Puede parecer poco, pero al menos 400 personas mueren cada año después de haber bebido. Si bebes alcohol, no conduzcas.

GOBIERNO DE ESPAÑA | MINISTERIO DEL INTERIOR | DGT Dirección General de Tráfico